

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Ветохов С.В.</i> (Москва) – Относительная датировка гробницы Персенеба по архитектурным элементам	197
<i>Сафин Т.А.</i> (Москва) – Хоу Бао в надписях на гадательных костях и значение титула хоу в поздний период Шан (XIII–XI вв. до н.э.)	215
<i>Берзон Е.М., Габелко О.Л.</i> (Москва) – Метоноимия как средство династической политики в эллинистическом мире	234
<i>Любимова О.В.</i> (Москва–Екатеринбург) – Политический смысл законопроекта Сервилия Рулла	257
<i>Щеглов Д.А.</i> (Санкт-Петербург) – Античная полемика о широте Индии (Эратосфен, Гиппарх, Страбон, Птолемей)	282
<i>Смекалова Т.Н.</i> (Симферополь – Москва), <i>Терехин Э.А.</i> (Белгород), <i>Пасуманский А.Е.</i> (Санкт-Петербург) – Реконструкция античной системы межевания хоры Херсонеса Таврического с использованием методов дистанционного зондирования	306

ПУБЛИКАЦИИ

<i>Абрамзон М.Г.</i> (Магнитогорск), <i>Новичихин А.М.</i> (Анапа) – Два монетных клада митридатского времени с юго-восточной окраины Боспора (2014 г.)	333
<i>Дорошко В.В., Журавлев Д.В.</i> (Москва) – Два погребения римских военнослужащих из некрополя Херсонеса Таврического	349

ДРЕВНИЕ ЦИВИЛИЗАЦИИ: НОВЫЕ ОТКРЫТИЯ

<i>Ртвеладзе Э.В.</i> (Ташкент, Узбекистан) – Айртам – династийный храм царя Хувишки	365
--------------------------------------------------------------------------------------------	-----

ИЗ ИСТОРИИ НАУКИ

<i>Карпюк С.Г.</i> (Москва), <i>Кулишова О.В.</i> (Санкт-Петербург) – Предвоенная древняя история: С.А. Жебелёв и советско-германские научные связи в 1939–1941 гг.	389
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

PERSONALIA

Андрею Олеговичу Большакову 60 лет	405
<i>Арутюнян А.Ж.</i> (Ереван, Армения) – К 110-летию со дня рождения Сурена Тиграновича Еремяна	407

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

<i>Короленков А.В.</i> (Москва) – Первая книга о Рутилии Руфе. A. Manzo. “Magnum munus de iure respondendi substinebat”. Studi su Publio Rutilio Rufo. Milano, 2016	411
<i>Кузьмин Ю.Н.</i> (Самара) – C.J. King. Ancient Macedonia. London–New York, 2017	414
<i>Манукян Э.М.</i> (Иваново) – New Approaches to Sidonius Apollinaris. Ed. by J.A. van Waarden and G. Kelly. Leuven, 2013	420

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Мордвинцева В.И.</i> (Моква) – Международная конференция Гумбольдт-Коллег «Контактные зоны Европы в III тыс. до н.э.– I тыс.н.э.» (Москва, 29 сентября – 2 октября 2017 г.)	429
<i>Костромичев Д.А.</i> (Севастополь) – Первый АРХОНТ Херсонеса: международная научная конференция «Античные реликвии Херсонеса: открытия, находки, теории» (Севастополь, 9–12 октября 2017 г.).....	434

ПРИЛОЖЕНИЕ

<i>Плиний Старший.</i> Естественная история. Книга VI. Перевод с латинского и комментарии под общей редакцией <i>А.В. Подосинова</i> (Москва) (<i>окончание следует</i>).....	438
<i>Агапархид Книдский.</i> Об Эритрейском море. Предисловие, перевод и комментарии <i>М.Д. Бухарина</i> (Москва) (<i>продолжение следует</i>).....	462

CONTENTS

<i>S.V. Vetokhov</i> (Moscow) – Relative Dating of the Tomb of Perseneb on Architectural Elements	197
<i>T.A. Safin</i> (Moscow) – Shang Dynasty Hou-Lords: the Case of Hou Bao in the Oracle Bone Inscriptions (13 th –11 th cent. BC)	215
<i>E.M. Berzon, O.L. Gabelko</i> (Moscow) – Μετονομασία as an Instrument of Dynastic Politics in the Hellenistic World	234
<i>O.V. Lyubimova</i> (Moscow – Ekaterinburg) – The Political Purpose of Servilius Rullus' Bill.....	257
<i>D.A. Shcheglov</i> (Saint Petersburg) – Ancient Polemics on the Latitude of India (Eratosthenes, Hipparchus, Strabo, Ptolemy).....	282
<i>T.N. Smekalova</i> (Simferopol – Moscow), <i>E.A. Terekhin</i> (Belgorod), <i>A.E. Pasumanskiy</i> (Saint Petersburg) – Reconstructing the Ancient Land Division System of Tauric Chersonesos with the Aid of Remote Sensing	306

PUBLICATIONS

<i>M.G. Abramzon</i> (Magnitogorsk), <i>A.M. Novichikhin</i> (Anapa) – Two Hoards of the Mithridatic Period from the Southeastern Outlying Districts of the Bosphorus (2014)	333
<i>V.V. Doroshko, D.V. Zhuravlev</i> (Moscow) – Two Graves of Roman Soldiers from the Necropolis of Chersonesos Taurica	349

ANCIENT CIVILIZATIONS: NEW DISCOVERIES

<i>E.V. Rtveladze</i> (Tashkent, Uzbekistan) – Airtam – the Dynastic Temple of King Huvishka.....	365
---------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

PAGES OF HISTORIOGRAPHY

<i>S.G. Karpyuk</i> (Moscow), <i>O.V. Kulishova</i> (Saint Petersburg) – Ancient History before the War: S.A. Zhebeliov and Soviet-German Scientific Connections in 1939–1941	389
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----

PERSONALIA

The 60 th Anniversary of Andrey Olegovich Bolshakov.....	405
<i>H.Zh. Harutyunyan</i> (Yerevan, Armenia) – The 110 th Anniversary of Suren Tigranovich Yeremyan	407

CRITICAL AND BIBLIOGRAPHICAL SURVEYS

<i>A.V. Korolenkov</i> (Moscow) – First Book on Rutilius Rufus. A. Manzo. “Magnum munus de iure respondendi substinebat”. Studi su Publio Rutilio Rufo. Milano, 2016.....	411
<i>Yu.N. Kuzmin</i> (Samara – Sennoy, Krasnodar Region) – C.J. King. Ancient Macedonia. London–New York, 2017.....	414
<i>E.M. Manukyan</i> (Ivanovo) – New Approaches to Sidonius Apollinaris. Ed. by J.A. van Waarden and G. Kelly. Leuven, 2013.....	420

NEWS AND EVENTS

V.I. Mordvintseva (Moscow) – International Humboldt Conference «Contact zones of Europe from the 3 rd mill. BC to the 1 st mill. AD» (Moscow, 29 September – 2 October, 2017)	429
D.A. Kostromichyov (Sevastopol) – The First ARCHON of Chersonesos: International Conference «Ancient Relics of Chersonesos: Opening New Notions» (Sevastopol, 9–12 October 2107)	434

SUPPLEMENT

Pliny the Elder. <i>Natural History</i> . Book VI. Translation and commentary edited by A.V. Podossinov (Moscow) (<i>to be ended</i>)	438
Agatharchides of Cnidus. <i>On the Erythraean Sea</i> . Introduction, translation and commentary by M.D. Bukharin (Moscow) (<i>to be continued</i>)	462